

# ALBA TCP



## **ALBA-TCP CONMEMORA EL 66 ANIVERSARIO DEL TRIUNFO DE LA REVOLUCIÓN CUBANA**

Los Estados miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) conmemoran 66 años del triunfo de la Revolución cubana, aquel glorioso 1ro de enero de 1959, cuando Fidel Castro Ruz y su ejército rebelde entraron a Santiago de Cuba, marcando así el cierre de una oscura etapa de opresión neocolonial y abriendo, a su vez, la senda de la liberación del pueblo cubano.

Para los pueblos del ALBA-TCP y de todo el Sur Global, la Revolución Cubana ha sido ejemplo luminoso de valentía, dignidad y resistencia heroica. En estos 66 años, a escasas 90 millas de Estados Unidos, el indoblegable pueblo de José Martí le ha hecho frente con hidalguía a las pretensiones imperialistas y ha resultado siempre victorioso.

Al enviarle un abrazo de reconocimiento y admiración sincera al General de Ejército, Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución cubana, los países miembros de la Alianza Bolivariana felicitan al pueblo y gobierno cubanos, liderados por el Presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez y el Partido Comunista de Cuba, al tiempo que le reafirman su apoyo y solidaridad incondicionales en todos los desafíos que se presenten hoy, mañana y siempre.



*"Si lo que pretenden los imperialistas para que haya paz  
es que dejemos de ser revolucionarios,  
no dejaremos de ser revolucionarios,  
no doblegaremos jamás nuestra bandera".  
-Fidel Castro*

*Puedo predecir que la Revolución cubana es invencible,  
porque tiene un pueblo  
y porque tiene un gobernante como el que dirige a Cuba.*

*-Ernesto Guevara*

Caracas, 1 de enero de 2025